

## GT statt G7 ?

GT statt G7 ?

Na gut, die Würde des Menschen lassen wir unantastbar.

Auch Meinungs-, Presse-, Religions- und Reisefreiheit können so bleiben.

Aber dann kommt´s:

Weltweit wird das Geld außer Wert gesetzt.

Die einzige Währung ist die GT = Gute Tat!

Und wer unbedingt Böse oder mittelmäßig sein will,  
muss eben arm bleiben.

Der hat aber auch keine Möglichkeit auf

Macht, Einfluss, Ansehen usw.

Der Wert der GT ist die Nützlichkeit für Mensch und Natur.

Wobei beides gleichrangig ist

und der biblische Grundsatz,

der Mensch solle sich die Natur zum Untertan machen,

wird als das erkannt, was er ist:

Ein Verbrechen !

Also ist die Rettung einer Ameisenart genau so wichtig,  
wie die Entwicklung eines Ebola – Impfstoffes.

Zuvor ist allerdings eine weltweite,  
über die Atmung erfolgende Impfung dran:

Gegen die Mikrobe des Egoismus und der Dummheit !!!

Es roch nach Schweiß, nach meinem Schweiß,  
das Bett war zerwühlt.

Noch mit geschlossenen Augen dachte ich:

Ich schaff´s nie zum GT – Millionär.

Dann sah ich auf dem Tisch

die dicke Geldbörse

und die Tütchen mit dem weißen Pulver.

Nun ja, Alpträume  
sind oft auch komisch.

©